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Thomas Duquette, un élève de la 6e année de l’école Notre-Dame 

Thomas as remporté la finale du Nord du Nouveau-Brunswick de La Dictée P.G.L. et 

maintenant, il se prépare à participer à la Grande finale internationale, qui aura lieu le 26 mai, 

à Montréal.  Il a dû travailler très fort pour se distinguer parmi de nombreux concurrents pour 

mériter sa place à ce concours d’envergure. Les membres du Conseil sont très fiers de voir un 

des nôtres se démarquer ainsi. 

 

Tanya Therrien-Roussel, une élève de la 6e année de l’école Communautaire Saint-Joseph 

Le dessin de Tanya a été choisi parmi tous ceux qui nous ont été soumis dans le cadre de 

notre concours création d’une carte de Noël. Elle a fait preuve d’originalité et de créativité. Le 

Conseil d’éducation est très fier de se servir de son œuvre pour transmettre ses vœux des 

Fêtes 2013.   

 

3. Agenda automatique 

3.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Point à ajouter :   7.2 Demande à la FCÉNB 

 

Proposition #2013-05-01 : 

Madame Francine Cyr propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié.  Madame Anne-Marie 

Paradis appuie.  ADOPTÉE. 

 

 2.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 9 avril 2013.  

   

Proposition #2013-05-02 : 

Monsieur Steeve Savoie propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 9 avril dernier.    

Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE.  

 

  2.2.1 Suivi au procès-verbal 

    Aucun. 

 

2.3 Correspondance 

- Lettre du Ministre Carr adressée à Monsieur Richard Landry le remerciant 

d’avoir posé sa candidature en vue de siéger au Comité consultatif provincial 
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  5.2.2 Expo-sciences provinciale (19 avril 2013) 

Madame Anne-Marie Paradis a assisté à l’Expo-sciences provinciale le 19 avril 

dernier en remplacement du président.  

 

  5.2.3 Forum provincial (20 avril 2013) 

Le 20 avril dernier lors du forum provincial, l’ébauche du plan stratégique du 

MÉDPE a été présentée.  Les présidences et directions générales ont fait part 

au MÉDPE qu’elles étaient toujours en attente des ETP et du budget et ont 

donné un délai de deux semaines pour recevoir ces informations. 

 

  5.2.4 Rencontre comité bipartite (25 avril 2013) 

   Le dossier portant sur l’élève conseiller est presque clos. 

 

  5.2.5 Comité AGA – FCÉNB (29 avril 2013) 

Le dossier de l’AGA de la FCÉNB va bon train.  Quelques détails sont presque 

terminés. 

 

  5.2.6 Symposium francophone 2013 de la FENB (2 et 3 mai 2013) 

Monsieur Landry a participé au symposium francophone 2013 de la FENB à 

Moncton les 2 et 3 mai derniers.   L’école communautaire Saint-Joseph de 

notre district a présenté son programme pour contrer l’intimidation lors de ce 

symposium. 

 

  5.2.7 Concours d’art oratoire du DSFNO (4 mai 2013) 

   Monsieur Landry a agi en tant que juge au concours d’art oratoire du DSFNO. 

 

  5.2.8 Semaine du Patrimoine 2013 (4 mai 2013)  

Monsieur Landry a assisté à la cérémonie de fermeture de la Semaine du 

Patrimoine lors de laquelle il y a eu présentation de plusieurs projets d’élèves 
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  5.2.9 Présentation – Processus d’excellence du rendement (8 mai 2013) 

Toute l’équipe de direction du DSFNO ont assisté à la présentation 
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8. Limites de la direction générale   

8.1 Rapport de la direction générale 

 

8.1.1 Situation PAJS 

 Monsieur Beaulieu mentionne qu’une situation de menace envers l’école et 

ses élèves est survenue à la PAJS de Saint-Quentin.  Le 3 mai dernier, une 

rencontre a eu lieu entre la GRC et le DSFNO.  Par la suite, une conférence 

téléphonique a eu lieu entre des membres du personnel, des membres du 

CÉD ainsi que la présidence du CPAÉ de la PAJS afin de les mettre au parfum 

de la situation.  Un message télé-courrier a été envoyé aux parents.    Le 

DSFNO travaille en étroite collaboration avec la GRC dans ce dossier. 

 

8.1.2 Feux de forêt – région de Kedgwick 

 Par mesure de précaution, les deux écoles de la région de Kedgwick ont été 

fermées le mercredi 8 mai 2013.  Le tout est rentré dans l’ordre dès le 

lendemain et les élèves sont retournés en classe. 
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7. Bilan 

7.1 Autoévaluation de la réunion 

 

7.2 Sujets à l’horizon 

  - Prix Jean-Robert Gauthier 

- Évaluation de la direction générale 

  

8.        Interventions du public 

Aucune. 

 

9.        Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :   ________________11 juin 2013_________________________________ 

 

Bertrand Beaulieu      Richard Landry 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Président du Conseil d’éducation 


